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LA DIPUTACIÓN EN LA FERIA DEL LIBRO.— 
El presidente de la Diputación de Madrid, Carlos Revilla, y el alcalde, 
Tierno Galván, inauguraron la Segunda Feria del Libro de Otoño en el 
Retiro madrileño, registrándose una extraordinaria acogida a la caseta 
montada por la Diputación Provincial, en la que se exponen las publicacio
nes del Servicio de Extensión Cultural y se difunde el periódico CISNE-
ROS, que los visitantes de la Feria ya conocen por su presencia en los 
puntos de venta de la provincia. 

ADIÓS A UN HOMBRE BUENO 
Por el aula magna de la Ciudad 

Sanitaria Provincial, y ante el cuer
po sin vida de don Luis Alvarez 
Lowell, una ingente cantidad de per
sonas, de todas clases sociales, fue
ron desfilando para dar su último 
adiós a un hombre bueno, a un hom
bre que lo dio todo en el ejercicio de 
su profesión: amor hacia los enfer
mos, amistad a sus amigos y colabo
radores v una honesta dedicación en 
su ciencia médica. 

El decano del Cuerpo Médico de 
la Beneficencia Provincial falleció 
a causa de un trágico accidente el 
{tasado día 27 de septiembre. Tras-
adado a la Ciudad Sanitaria Provin

cial, ingresó ya cadáver. El lunes 
día 29, se ofició una misa de «corpo-
re insepulto», en donde la Diputa
ción madrileña, al frente de su pre
sidente, doctor Revilla, quiso su
marse al dolor de sus familiares. La 
iglesia se hallaba totalmente aba
rrotada de amigos, compañeros y 
colaboradores del ilustre finado. 

Don Luis recibió su último adiós 
desde la escalera del centro hospita
lario que fue su amor y su vida, 
antes Hospital de San Juan de Dios, 
donde llegó a ser su director facul
tativo, boy Ciudad Sanitaria Provin
cial, donde alcanzó el grado de deca

no. Sesenta y cinco años de vida, de 
los que más de cuarenta fueron de
dicados a los enfermos madrileños. 

CISNEROS se une sinceramente 
al dolor de sus familiares y siente 
profundamente la irreparable 
pérdida de un gran hombre de cien
cia. ¡Descanse en paz el hombre bue
no! 

R. V. 

E N el Pleno del pasado día 30 de septiembre, y 
dentro de las propuestas de la Presidiencia, se 

aprobó la aplicación del horario reglamentario de 
seis horas, y que establece la jornada de trabajo de los 
empleados provinciales adscritos a las oficinas cen
trales. Asimismo, se resolvió iniciar los estudios de 
homogenización y adecuación de los distintos puestos 
de traláajo, así como de sus niveles retributivos, fases 
conducentes a una mayor y real eficacia administrati
va. 

Ya dentro de la sección de cooperación y coordina
ción provincial se aprobaron el plan provincial para 
1980 y el presupuesto especial de cooperación para el 
mismo año. Y se adjudicaron las siguientes obras: 

GUADALIX DE LA SIERRA: 7.259.451 pesetas 
para la ejecución de las obras de clínica y viviendas 
del personal sanitario. 

PRADEÑA DEL RINCÓN: 2.021.000 pesetas para 
las obras de pavimentación. 

RASCAFRIA: 2.400.215 pesetas para la realización 
del estudio e informe geotécnico de la presa de Rasca-
fría. 

ROBREGORDO: 2.865.000 pesetas para las obras 
de reforma de la casa del médico y clínica rural. 

EL VELLÓN: 6.324.000 pesetas para las obras de 
abastecimiento de agua. 

VILLAVIEJA DEL LOZOYA: 4.169.000 pesetas 
para obras de alumbrado. 

LA CABRERA, FUENTE EL SAZ. GUADALIX DE 
LA SIERRA, TORREJON DE VALESCO, MONTEJO 
DE LA SIERRA, ROBREGORDO Y MORALEJA DE 
ENMEDIO: 1.507.000 pesetas para reforma de lava
dero, 4.902.488 para renovación de tuberías de la red 
de distribución, 24.433.929 para depósito de aguas, 
4.537.116 para ampliación red de agua, 1.276.871 para 
reparación del Ayuntamiento, 821.400 para un 
depósito de cadáveres y 1.937.279 para obras de al
cantarillado. 

EL MOLAR: 216.085 pesetas con destino a la refor
ma de la clínica y casa del médico. 

SAN LORENZO DE EL ESCORIAL: 6.037.613 pe
setas para obras de pavimentación del barrio de Las 

TORREMOCHA DEL JARAMA: 421.224 pesetas 
{>ara reforma y pintura de las dependencias municipa-

es. 
VILLACONEJOS: 291.770 pesetas con destino a la 

reforma del matadero. 
NAVALCARNERO: 500.000 pesetas para obras de 

alumbrado de la calle Alemania y otras, red de agua 
y alcantarillado. 

ALDEA DEL FRESNO: 17.842.805 pesetas para la 
reforma y acondicionamiento de las calles de Aldea 
del Fresno. 

GARGANTA DE LOS MONTES: 1.551.177 pesetas 
para las obras de acondicionamiento de edificio para 
consulta médica y salón de reuniones en El Cuadrón. 

HUMANES: 5.165.196 pesetas para el proyecto de 
reforma de la plaza del Generalísimo. 

MECO: 5.338.502 pesetas para pavimentación de 
las calles La Manzana, Medio Celemín, La Rosa y 
Las Margaritas. 

PARACUELLOS DEL JARAMA: 2.874.929 pesetas 
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para el proyecto de pavimentación y alcantarillado 
de las calles Huerta y Chorrillo. 

PEZUELA DE LAS TORRES: 4.177 pesetas para 
proyecto de ampliación del cementerio y depósito de 
cadáveres y 2.601.576 pesetas para el proyecto ae 
reforma y acondicionamiento de su grupo escolar. 

SAN AGUSTÍN DE GUADALIX: 1.870.682 pesetas 
para proyecto de reforma y ampliación de la Casa 
Consistorial. - „ . . „„ 

SAN MARTIN DE VALDEIGLESIAS: 1.750.001) 
pesetas para proyecto de ampliación del cementerio. 

SOTO DEL REAL: 2.489.343 pesetas para el pro
yecto de encauzamiento del arroyo Chozas. 

TORRELAGUNA: 6.581.387 pesetas para proyecto 
de pavimentación de las calles. 

TORRES DE LA ALAMEDA: 16.000.000 de pesetas 

fiara proyecto de desglosado de pavimentación ca
les, primera fase. 

VALDEMAQUEDA: 36.217.346 pesetas para pro
yecto y pliego de condiciones del desglosado de redes 
de distribución de agua y saneamiento de Valdema-
queda. . „ 

VALDETORRES DEL JARAMA: 1.660.140 pesetas 
para proyecto de reforma y acondicionamiento de ia 
Casa Consistorial. 

VELILLA DE SAN ANTONIO: 3.377.432 pesetas 
para proyecto de reparación de la calle del Río-

VILLAR DEL OLMO: 746.884 pesetas para la re
forma del Ayuntamiento. „^-»j 

BATRES, COLMENAR DE OREJA, CENICIE1V 
TOS, LA HIRUELA, SERRANILLOS DEL VALLE Y 
VALDEAVERO: Se han firmado las actas de recep
ción provisional de varias obras para los citados pue
blos. . 

EL VELLÓN: 1.208.642 pesetas para ejecución de 
las obras complementarias de las de saneamiento j 
red de distribución de agua. 

QUIJORNA: Devolver a Agua y Suelo, S. A, cum
plidos los requisitos, la fianza definitiva de 4.900 pese
tas. 

MECO: 3.515.000 pesetas con destino a la adquisi
ción de un camión para la recogida de basuras. 

ROBLEDILLO DE LA JARA: £482.042 para presu
puesto de contrata de obras de alumbrado público 
para las calles del casco urbano. ,„ 

CERCEDILLA: 17.386.586 pesetas para el proyecto 
de pavimentación y servicios del Camino Viejo. 

LOS MOLINOS: 35.102.104 pesetas para proyecto 
de pavimentación del casco urbano de Los Molino»' 

NAVACERRADA: 10.500.000 pesetas para proyecto 
de clínica y vivienda del médico. 

SAN MARTIN DE LA VEGA: 3.842.367 pese"8 

para proyecto adicional del depósito regulador ae 

pueblo. ' ^ 
LA SERNA DEL MONTE: 1.900.004 pesetas para 

royecto de obras de reforma del Ayuntamiento 
.906.848 pesetas para obras del depósito "' 

cadáveres. 
TORRELODONES: 8.371.401 pesetas para los pro

yectos de pavimentación del barrio de Los Angeles . 
el Monte de Los Angeles. 

E 

L.P.T-

A intensa batalla que se 
~l está desarrollando en dis

tintos centros políticos del 
país ha limitado excesiva
mente el eco que merecían 
alqunos sucesos de alcance 
ocurridos durante la semana 
pasada en las Cortes. El de
bate sobre la ley de arrenda
mientos rústicos, por ejem
plo, pasó desgraciadamente 
sin pena ni gloria por la 
Cámara Baja, a pesar de su 
indudable importancia. Para 
algunas regiones, sobre todo 
las septentrionales, esta ley 
puede suponer una auténtica 
reforma agraria, por más que 
todo el mundo evitó esta ex
presión de claras resonancias 
revolucionarias, empezando 
por el propio ministro de 
agricultura, Jaime Lamo de 
Espinosa. 

El diálogo agrario 
Es cierto que se trata de 

una ley e m i n e n t e m e n t e 
técnica y difícil de seguir, 
pero las fugas d e diputados 
entre votación y votación 
—por otra parte lamentable
mente habituales— y la au
sencia de casi todo el Go
bierno, incluyendo los minis
tros económicos, demostró 
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que este país sigue viviendo 
de espaldas ai campo. Sólo 
un puñado de diputados-
campesinos y diputados-
agrarios, como Pep Jai, Juan 
Colino, Josep Pau, Javier 
Sáenz, Antonio Díaz Fuen
tes, etc., mantuvieron un 
vivo y denso debate sobre di
cha ley. 

Nadie puede negar que 
por muy farragoso y pesado 
que sea un debate cualquie
ra, siempre se oyen cosas in
teresantes. Los oradores no 
sólo discuten ideas y princi
pios generales, sino que ex
ponen los problemas concre
tos y las necesidades d e sus 
respectivos territorios. Se tra
ta, pues, de una ocasión ex
celente para establecer un 
diálogo directo entre el Go
bierno y los representantes 
d e las regiones y de los inte

reses agrarios, tan transcen
dentales en nuestro país.,Los 
ministros económicos, por lo 
menos, tenían aquí una opor
tunidad para enterarse direc
tamente de múltiples cuestio
nes concretas sobre nuestra 
agricultura, o mejor dicho, 
nuestras agriculturas. ¿Por 
qué, por poner un caso, no 
estaba en el banco azul nues
tro flamante ministro de rela
ciones con las Comunidades 
Europeas, Eduard Punset, te
niendo como tiene por de
lante una durísima negocia
ción con los europeos sobre 
temas agrícolas? 

J u e c e s y divorcio 

Hay que destacar en se
gundo lugar el acuerdo al
canzado entre centristas y so
cialistas acerca de los ocho 
vocales del Consejo General 

del Poder Judicial que tenían 
que elegir ambas Cámaras. 
En opinión de los expertos, 
estas ocho personalidades 
contrarrestarán en un sentido 
progresista los doce miem
bros elegidos directamente 
por los jueces y los magistra
dos. El CGPJ debe nombrar 
ahora los dos jueces que fal
tan del Tribunal Constitucio
nal, mientras que el Tribunal 
Supremo debe decidir sobre 
la presidencia del Consejo, 
presidencia que seguramen
te recaerá en don Ángel Es
cudero del Corral, un magis
trado adscrito al área conser
vadora d e la judicatura y que 
ya preside el Tribunal Supre
mo. En cualquier caso, el 
dato básico que cabe resaltar 
de este episodio es el equili
brio y la independencia que 
se va creando entre poderes 

e instituciones, lo cual consti
tuye uno de los pilares esen
ciales del régimen demo
crático. Así pues, este fue sin 
duda un paso adelante. 

Aunque el acuerdo UCD-
PSOE, que irritó con razón a 
los grupos minoritarios nue
vamente excluidos de unas 
negociaciones que afectan a 
todos, se fraguó siendo minis
tro Iñigo Cavero, el nuevo 
titular de Justicia, Francisco 
Fernández Ordóñez, ratificó 
el trato, después de tomarse 
un tiempo prudencial para 
comprobar los «méritos» de 
los ocho candidatos pacta
dos. Este hecho es significati
vo en vista a una d e las mas 
importantes batallas parla
mentarias que se avecinan: la 
ley del divorcio. 

Según se empieza a oír en 
los pasillos del Congreso, 
esta ley será decisiva en un 
triple sentido: para las rela
ciones entre UCD y el PSOE, 
para fijar el sentido progre
sista o reaccionario del Go
bierno y para renovar su 
confianza entre la ciudada
nía. 

Josep M. 
SANMARTI 
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De Madrid 
a Getaíe, 
Leganés y 

Fuenlabrada 

UN TREN CADA 
Y finales de octubre, Renfe completará 
*a segunda fase del plan de cercanías 

para la zona suroeste de Madrid 

Los Irenes aparecerán más asiduamente que ahora por la estación de Fuenlabrada 

males de este mes de octubre, Renfe completará una segunda fase del plan de cercanías para la 
zona suroeste de Madrid. La primera fase del programa se inició el pasado 28 de julio y la 

erm¡nación definitiva de las obras está prevista para 1981. En estos momentos hay dos líneas 
L a ° l a I m e " t e e n f u n c i o n a m i e n t o : Madrid (Atocha)-Getafe y Madrid (Atocha)-Leganés-Fuenlabrada. 
j / a Periodicidad media en el primero de los casos es de un tren cada veinte-treinta minutos en las 

•"as punta y una hora-hora y cuarto en el resto del día; se piensa reducir estos estos tiempos a la 
mitad a partir de finales de mes. En el segundo caso, la frecuencia de los viajes es de diez-

einticinco minutos en las horas punta y de cuarenta y cinco-sesenta minutos en el resto del día 

p e"? í e ha anunciado que 
tüb a l e s d e e s t e m e s d e o c " re podrá estar completada 
cer

 S e g u n d a f a s e del plan de 
snrC a n í a s P ° r l o °*ue a l a z o n a 

esD°eSte d e M a d r i d s e refiere, 
a ? e c i a lmente en lo que afecta 
,W;T c o municaciones de Ma-
° r íd con Getafe 
a

4
Leganés 

otro. 

Corno 

por un lado, y 
y Fuenlabrada, por 

- CISNEROS informó 
e
 S u momento, el plan de cer-

1¡ ' a s de Renfe consta de diez 
e
 a s ferroviarias destinadas a 
f u ñ i c a r Madrid con las 

tUriSC1?ales l o c a l ' d ades del cin-
cion l n d u s t r i a l e n u n a s condi-
rio fS V e n t aJosas para el usua-
a ü t o P ° r lo que se refiere 
eom r a P ' d e z d e los recorridos 
nes ° a Secuencia de los tre-
de ¥' n a t ura lmente , al precio 
úi t¡J°s .billetes. Se trata, en 
Que f i n s t a n c i a - de conseguir 
fUn . l o s transportes públicos 
S e a

c i 0 n e n de manera que no 
C oVmP rescindible el uso del 
dos X p r i v a d o P ara los trasla-
CP«. a n o s del domicilio a los 

efUros de trabajo. 

eSe nSl d ° S P r i m e r a s líneas de 
han d e c e r c a n í a s Q u e se 
fUn Puesto parcialmente en 
que

 l o n a m i e n t o , o al menos las 
t a m h í ? a s avanzadas están, y 
Por i l a s m a s importantes, 
af e„. a s Poblaciones a las que 
chai A S o n l a s d e Madrid (Alo
né* V " * 3 * 6 Y Madrid-Lega-

s-1* uenlabrada. 

cada treinta-cuarenta minutos 
en el resto del día. 

La duración media del viaje 
entre Madrid y Getafe actual
mente es de unos veinte minu
tos, y se espera reducirla a die
ciséis minutos. 

MADRID-LEGANES-FUEN-
LABRADA 

Entre Madrid (Atocha)-Le-
g a n é s y F u e n l a b r a d a 
funcionan actualmente 26 tre
nes diarios, desde las 5,45 ho
ras hasta las 22,30, en el viaje 

de ida, y en el de vuelta Fuen-
labrada-Leganés-Madrid (Ato
cha) funcionan 27 trenes dia
rios desde las 6,10 horas hasta 
las 23,15. 

La frecuencia de los trenes 
es mayor que en el caso ante
rior, situándose en los diez-
veinticinco minutos en las ho
ras punta y los cuarenta y cin
co-sesenta minutos en el resto 
del día. La duración media del 
trayecto es de unos veinticinco 
minutos, con paradas en Villa-
verde Alto. 

La puesta en servicio de mayor número de unidades ferroviarias aumen
tará la frecuencia, y con ello, la calidad del servicio 

MADRID-GETAFE 

En 
estan f Primero de los casos 
te jo JUncionando actualmen-
5,55 K e n e s diarios, desde las 
t r a v " o r a s hasta las 22,10, en el 
ent.-!C,t0 d e Madrid-Getafe, y 
en J ? l a s 6,34 horas v las 22,45 
En a n i K y e c t 0 Getafe-Madrid. 
Vjua,

 b o s casos hay paradas en 
de i0

 e r d e Alto. La frecuencia 
Ve'ntP t r e n e s oscila entre los 
horas

 r e m t a minutos en las 
cuar Punta y una hora-hora y 
últiJ" e,n d r e s to del día. A 
se e s - s d e este mes de octubre 
latnie a l a e n t r a d a en funcio-
y un

 n t o de una segunda línea 
do (jg"Urnero aún indetermina-
euen .""enes, con lo que la fre-
menta l o s v i aJes podrá au-
cir, Jfrse un 50 por 100, es de-
"lirmtn t r e n a diez-quince 

0 s en las horas punta y 

HORARIO DE TRENES 
Dirección Madrid (Atocha)-Getafe 

Salidas de Atocha: 5.55, 6,47, 7,16, 7,48, 8,42, 9,10, 9,49, 10,27, 
11.00, 12,25, 13,28, 14,z0, 15,40, 17,14, 18,26, 19,20, 19,50, 21,00, 
22,10. 

Salidas de Villaverde Alto: 6,07, 7,01, 7,28, 8,03. 9.01, 9,22, 
10.01, 10,40, 12,37, 13,42, 14,34, 15,53, 17,26, 18,38, 19,32, 20,04, 
21 12 22 22 

Llegadas'a Villaverde Alto: 6,07, 7,00, 7,28. 8.00, 8.59, 9,22, 
10,01, 10,39, 12,37, 13,40, 14,34, 15,53, 17,26, 18,38, 19,32, 20,03, 
21 12 22 22 

Llegadas'a Getafe: 6,12, 7,06, 7,33, 8.08, 9,09, 9,27, 10,06, 
10,45, 11,17, 12,42, 13,47, 14,40, 15,58, 17,31, 18,43, 19,37, 20,10, 
21,17, 22,27. 
Dirección Getafe-Madrid (Atocha) 

Salidas de Getafe: 6,34, 6.53. 7,23, 7,58. 8,17. 9,40,11,10,12,55, 
14,15, 15,39, 16,11, 17,44, 19,10, 19,40, 20,27, 21,19, 21,47, 22,16, 
22,54. 

Salidas de Villaverde Alto: 6,39, 6,59, 7,29, 8,02, 8.22, 9,45, 
11,14, 12,59, 14,19, 15,44, 16,15, 17,48, 19,14, 19,48, 20,31, 21,52, 
22,20, 22.58. 

Llegadas a Villaverde Alto: 6,38. 6,57, 7,27. 8,02, 8.21, 9,44, 
11,14, 12,59, 14,19, 15,43, 16,15, 17,48, 19,14, 19,47, 20,31, 21,51, 
22,20, 22,58. 

Llegadas a Atocha: 6,50, 7,12. 7,40, 8,20, 8,34, 9,56, 11,26, 
13,10, 14,30 15,59, 16,26, 17,59, 19,25, 20,04, 20,42, 21,45, 22,06, 
22,32, 23,09. 

Parla: Polémica en torno 
a la guardería Cangaro 

EL JUEZ RATIFICA 
EL CIERRE 

El centro está situado en un piso, y 
los vecinos se quejaban de las 

molestias ocasionadas por la entrada 
y salida de niños Los 110 pequeños 
continuarán las clases de preescolar 

en un local parroquial 
La guardería Cangaro, de Parla, ha tenido que cerrar sus 

puertas por orden municipal y judicial. Tanto el Ayuntamiento 
como el Juzgado han cursado la orden del cierre después de 
analizar detenidamente las denuncias sucesivas interpuestas 

por los vecinos. La guardería está situada en un piso y la 
entrada es la misma que para el resto de las viviendas, donde 
viven diversas familias. Los 110 niños que acuden cada día a 
clase causan —según los denunciantes— grandes molestias. 

La guardería Cangaro lle
va funcionando siete años 
aproximadamente, si bien 
hasta 1976 no solicitaron la 
licencia de apertura. 

«El Ayuntamiento —nos 
dice José Mateos, actual con
cejal delegado de Urbanismo 
del Ayuntamiento de Parla— 
concedió los permisos oportu
nos, pero condicionándolos a 
que se abriera un acceso inde
pendiente que permitiera la 
entrada de los niños a clase 
directamente y no a través del 
portal común, como sucede 
ahora.» 

TENSIÓN EN LA 
GUARDERÍA 

Los propietarios de la 
guardería, que son también 
los empleados de la misma, 
salvo algún contratado, soli
citaron el permiso de obras 
correspondiente. Sin embar
go, los vecinos se negaron, 
apoyándose en la ley de Pro
piedad Horizontal, que les da 
poder de decisión para cual
quier reforma de las estruc
turas del edificio. 

Es importante señalar que 
ya para estas fechas las rela
ciones entre los propietarios 
de la guardería y el resto de 
los vecinos habían alcanzado 
gran tensión. En realidad, la 
mayor parte de estos últimos 
quieren que la guardería sim
plemente desaparezca del in
mueble. 

Ante esta situación, la 
guardería siguió funcionando 
normalmente, y los vecinos 
forzaron a las autoridades a 
tomar una decisión, presen
tando diversas denuncias 

tanto en el Ayuntamiento 
como en el Juzgado. 

Los intentos de lograr una 
solución negociada en los 
últimos meses no prospera
ron, pese a los esfuerzos mu
nicipales, ya que el cierre de 
este centro afecta a la ense
ñanza preescolar, una de las 
parcelas más deficitarias del 
sistema educativo en Parla y 
en el resto de la provincia. 

CIERRE DEFINITIVO 
Al final, sin mediación po

sible, el Ayuntamiento orde
nó el cierre de la guardería, 
hasta que pudieran acome
terse las obras de entrada in
dependiente y directa de los 
niños a clase. Este cierre 
tenía, pues, un carácter tem
poral, aunque las posibilida
des de solución fuesen 
mínimas. 

Sin embargo, el mandato 
judicial fue mucho más ter
minante: cierre por un año. 

Los propietarios de la 
guardería nan recurrido a 
ambas decisiones. «Al Ayun
tamiento —nos dice José Ma
teos— ha llegado una propues
ta de los propietarios que pro
pone el acceso por una terra
za; tenemos que estudiarlo a 
fondo, pero hemos visto sobre 
el terreno las condiciones y es 
posible que les demos la licen
cia. Ahora bien, la orden del 
Juzgado está ahí y tendrán 
que revocarla.» 

De momento, en tanto se 
encuentra una solución satis
factoria, las clase de preesco
lar que se impartían en este 
centro continúan en un local 
parroquial. 
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El PCE conmemoró en la Casa de Campo 
su sesenta aniversario 

UNA FIESTA 
«CON MARCHA» 

Políticos, cantantes, jóvenes, viejos, recitales, exposiciones, deportes 
y gentes de «toda clase y condición» se mezclaron en un festival 

que congregó a cientos de miles de personas 

Los comunistas de todo el país celebraron el viernes, sábado y 
domingo de la semana pasada so fiesta anual, que este año 
coincidía con el 60 aniversario del partido. «Quienes hablan 

de crisis del PCE tenían que venir aquí a constatar 
la tremenda capacidad de convocatoria que una vez más hemos 

demostrado; retamos al resto de los partidos a que 
organicen algo similar, si son capaces», dijo en el mitin 

de clausura Simón Sánchez Montero, aludiendo 
indirectamente a un reciente reportaje periodista aparecido 

en las páginas de «Diario 16» sobre la «crisis del PCE». 

Efectivamente, a pesar de la 
crisis evidente por la que hoy 
atraviesa el país, que no es sólo 
económica, sino que afecta al 
conjunto de las esteras sociales 
y, por tanto, a la actividad de 
los partidos políticos, la fiesta 
del PCE volvió a reunir a cen
tenares de miles de personas. 
Nadie ha dado cifras. Nosotros 
nos arriesgamos: unos seiscien
tos mil visitantes, algo más que 
el año pasado. No ocurrió así 
por lo que al asunto económico 
se refiere; este año la gente se 
gastó menos porque no tenía y 
porque era fin de mes. 

POLÍTICOS SUPERSTAR 
En el mitin final, tras la pre

sentación de Simón Sánchez 
Montero, intervino - Santiago 
Carrillo. Anunció la inmediata 
reunión de las direcciones na
cionales del PSOE y el PCE 
para analizar conjuntamente el 
momento político actual y las 
perspectivas de salida de la cri
sis en condiciones favorables 
para los trabajadores. Carrillo 
hizo un extenso análisis de la 
situación internacional, insis
tiendo en la necesidad de una 
política de desarme, al tiempo 
que reiteró la oposición de su 

Móstoles: Durante la próxima semana 

SOLIDARIDAD CON 
LATINOAMÉRICA 
Del 6 al 12 de octubre se celebra en Móstoles la semana de 

solidaridad con Latinoamérica, que dará inicio el próximo lunes, a 
las siete de la tarde, con una sesión de cine. Al día siguiente, 
también a la misma hora, tendrá lugar un acto sobre folklore 
suramericano, y ya el martes se celebrará una mesa redonda 
sobre la problemática actual en América latina, bajo el título 

«Luchas liberadoras y por la democracia» 
Durante los tres últimos días 

tendrá lugar un recital de 
música folklórica —el jue
ves—, seguido de la «Cantata» 
de Pablo Neruda —el vier
nes— y una proyección de 
películas suramericanas, el 
sábado. 

CURSILLOS POPULARES 
EN LEGANES 

La Delegación de Cultura y 
Relaciones Sociales del Ayun
tamiento de Leganés va a lle
var a cabo una serie de «cursi
llos populares» en la Casa de la 
Cultura, situada en la calle 
Hernán Cortés, 19, del citado 
municipio. 

Los cursillos tratan sobre te
mas diversos: teatro, taller lite

rario, dibujo, pintura, alfare
ría, modelado y francés. La 
aportación mensual para reali
zar estos cursillos es de cien 
pesetas, y se llevarán a cabo 
por las tardes. 

Por otra parte, hay que se
ñalar que Leganés celebra del 
4 al 12 de octubre sus fiestas de 
San Nicasio, en el recinto ins
talado en la calle Río Duero. 

Entre los actos programados 
destaca, el sábado, a las nueve, 
la representación del saínete 
de Jardiel Poncela «Diez minu
tos antes de medianoche». 

En los días siguientes ten
drán lugar diversas sesiones de 
cine infantil —siempre a las 
seis de la tarde— en el C. N. 
Lepanto. 

partido a la entrada de España 
en la OTAN. «Quienes presio
nan para conseguir el ingreso 
de nuestro país en la Alianza 
Atlántica quizá estén esperando 

Sie la OTAN consiga en España 
milagro que ha logrado en 

Italia: mantener a la derecha en 
el.poder a pesar de su evidente 
desprestigio», dijo Carrillo, ha
ciendo un paralelismo entre la 
Democracia Cristiana italiana 
y «el partido del señor Suárez». 
El veterano líder comunista 
descalificó a la OTAN como 

f arantía contra los golpes de 
tetado. «Ahí está el caso de 

Turquía», sentenció. 

ENTRE LA CRISIS 
Y EL PARO 

Respecto a la situación in
terna del país, centró su 
análisis en los dos problemas 
más importantes que a su jui
cio tenemos planteados los es
pañoles: la crisis económica y 
el paro galopante que ésta ge
nera y la construcción del Es-

Santiago Carrillo hizo ante los asistentes un profundo análisis de » 
situación política nacional e internacional 

Al margen de discursos, « tado de las autonomías. Res
pecto al primer punto, anunció 
la inmediata presentación en 
el Congreso de los Diputados 
de un plan de urgencia contra 
el paro por parte del grupo 
parlamentario comunista, al 
tiempo que descalificaba las 
medidas anunciadas por el 
presidente Suárez en el recien
te debate parlamentario sobre 
la moción de confianza. Res
pecto al segundo punto, defen
dió la necesidad de un estatuto 
de autonomía para Andalucía 
equiparable al de Euskadi y 
Cataluña y respaldó la posición 
de los comunistas gallegos de 
rechazar el proyecto de estatu
to para Galicia negociado por 
el resto de las fuerzar políticas 
con implantación nacional. 

ACTOS PARA TODOS 
LOS GUSTOS 

Respecto al propio partido, 
Carrillo se pronunció por la 
superación de «tabúes y mitos 
tradicionales» para lograr 
avanzar. 

fiesta tuvo lo que se dice «niar-
cha». El viernes, con el festival 
rockero en primer plano y Mi
guel Ríos en figura, unos 
ochenta mil jóvenes abarrota
ron el anfiteatro hasta las tres 
menos diez de la madrugada-
Hubo debates y coloquios sobre 
el divorcio, Polonia, cristianis
mo y marxismo, TVE, aborto, 
euroizquierda y Mediterráneo, 
Andalucía... Recitales de poe
sía, con Alberti en primer pla
no; deportes, cine, exposiciones 
sobre los sesenta años de histo
ria del PCE, sobre la autono
mía de Madrid, sobre el príaf 
año y medio de ayuntamientos 
de izquierda... Y las ya clasica» 
casetas, chiringuitos y P u ^Jr 
de todos los tamaños, proce
dencias, categorías, clases, con
diciones e inventos. Por un 
vez al año, y sin que sirva ° 
precedente, la gente se lo pa*. 
todo lo bien que quiso y * 
cuerpo aguantó. Y hubo cuer
pos que aguantaron lo suyo-

Fuenlabrada: Los concejales de la izquierda municipal juzgan 
los recientes enirentamientos J . 

«LA EXTREMA DERECHA 
ES CULPABLE» 

Durante los últimos días de sus fiestas, Fuenlabrada fue 
escenario de una serie de incidentes en los que se vieron 
envueltos, por un lado, una serie de vecinos y conocidos 

miembros de la ultraderecha de la zona y, por otro, varios 
miembros de la Corporación Municipal. El resultado fueron las 

agresiones producidas a concejales y a un vecino y una 
ponencia contra la violencia aprobada en el pleno del pasado 
día 26 de septiembre, con los votos en contra de UCD y una 

asistencia de unas mil quinientas personas. 

Puestos al habla con el 
Ayuntamiento, el alcalde, 
Manuel de la Kocha, y dos 
concejales socialistas relata
ron así los hechos: Todo em
pezó a raíz de un enfrenta-
miento verbal que el teniente 
de alcalde José Quintana 
mantuvo con dos vecinos de 
la localidad y que inmediata
mente fue instrumentalizado 
por la extrema derecha, 
quien difundió el rumor de 
que el teniente de alcalde 
había insultado al pueblo, 
cosa que fue desmentida 
públicamente y en repetidas 
ocasiones por el mismo José 
Quintana. Al día siguiente, 
miércoles 17, unas treinta 
personas se concentraron 
ante el Ayuntamiento exi
giendo que éste proporciona
ra unas vaquillas para el jue
ves, cosa que en principio no 
estaba prevista, pero a la que 
se accedió. No obstante, este 
grupo, entre el que se encon
traban miembros de ultrade
recha, no abandonó el local y 
comenzó a exigir la dimisión 
del teniente de alcalde, acu
sándole de haber insultado al 
pueblo. El teniente de alcalde 
rechazó las declaraciones que 
se le achacaban y declaró que 
no estaba dispuesto a ceder 
ante las presiones de un gru

po tan reducido de personas. 
POLÉMICAS VAQUILLAS 

La noche de ese mismo 
día, los incidentes se repitie
ron, esta vez de una forma 
más violenta. Casi al mismo 
tiempo, un grupo de indivi
duos amedrentaron a los 
músicos, que se vieron obli
gados a recoger su material y 
marcharse, y otro grupo de 
personas, entre las que vol
vían a aparecer miembros de 
la extrema derecha —concre
tamente se habló de los jefes 
de Fuerza Nueva de Parla y 
de Pinto— se manifestaban 
ante el Ayuntamiento exi
giendo vaquillas para el día 
siguiente (cosa que ya se 
había prometido), apderea-
ron el edifico del Ayunta
miento, soltaron una vaquilla 
que fue pagada, al parecer, 
por un miembro de la extre
ma derecha de Parla a un ga
nadero de Humanes agredie
ron físicamente a los conceja
les Gregorio Melero (PCE) y 
José Moreno (PT), a un veci
no del pueblo disminuido 
psíquico e insultaron a otro 
concejal del PSOE. 

TENSIÓN EN EL PLENO 
Así las cosas, la Policía 

Municipal empezó a instruir 

diligencias para conocer 
exactamente a los responsa
bles de los incidentes y se lle
gó al pleno del día 26, en el 
que, entre otras cosas, se paso 
revista al desarrollo de las 
fiestas. El pleno se desarrollo 
en un ambiente tenso, en el 
que, a pesar de que se espera
ban, no se produjeron inci
dentes y al que asistieron 
unas mil quinientas personas, 
entre las que se encontraban 
varios ultraderechistas uni
formados. Los concejales de 
izquierda presentaron una 
ponencia en la que se pedía 
respeto para las instituciones 
democráticas y se condenaba 
la violencia y se acusaba ala 
extrema derecha de haber 

instrumentalizado los inci
dentes, dirigiéndolos contra 
el Ayuntamiento. La ponen
cia fue aprobada con el voto 
afirmativo de los concejales 
de la izquierda (PSOE, PCt 
y PT), con la abstención del 
concejal independiente y con 
el voto en contra de UCy, 
postura que fue calificada de 
contradictoria por los conce
jales de la izquierda. P°stf' 
riormente, en el período de 
ruegos y preguntas, el jefe de 
Fuerza Nueva de Fuenlabra
da negó la participación de 
miembros de esta organiza
ción en los incidentes ocurri
dos, al mismo tiempo que 

manifestaba que FN aún no 
había hecho nada, pero¡qu* 
el día que saliera a la calle io 
haría con todas las conse
cuencias, cosa que fue enten
dida como una amenaza. 

Gregorio G. LUJAN 


